
報告日 令和3年6月7日

行事名 日時 場所

日程 3月17日
19:00 開会・あいさつ

19:05 あきたかたMeet-up
　～#教育を語ってみる～【中学・高校生編】

20:15 閉会・あいさつ

①参加者の状況

　・3月17日（水）19：00 9名 （内子どもさん同席1名）

　・アンケート回答者 6名

　・アンケート回答率 66.67%

区分 吉田町 八千代町 美土里町 高宮町 甲田町 向原町 合計

男性 1 1
女性 1 1 5 7

合計 1 0 0 2 0 5 8

②アンケート回答結果

※その他は、「いつでも子どもの為なら参加します」です。

※その他は、「広報・ポスター」です。

令和2年度「あきたかたMeet-up ～#教育を語ってみる～【中学・高校生編】」アンケート集計結果

あきたかたMeet-up
～#教育を語ってみる～
【中学・高校生編】

令和3年3月17日（水）19時から
安芸高田市民文化センター
　4階　小ホール

満足
50%

やや満足
33%

やや不満足
17%

不満足
0%

無回答
0%

1.イベント満足度

使いやすかった
0%

やや使いやすかった
50%

やや使いにくかった
33%

使いにくかった
17%

無回答
0%

2.「slido」の使い心地

HP
13%

LINE
13%

Facebook
7%

広報安芸高田
27%

連絡網アプリ「すぐーる」
20%

友人・知人から

聞いた
20%

その他…

無回答
0%

4.イベントを知ったきっかけ
平日昼間

0%

平日夜
83%

土日、祝日前

日の夜
0%

土曜日昼間
0%

土曜日夜
17%

日曜日昼間
0%

日曜日夜
0%

その他
0%

無回答
0%

3.参加しやすい時間帯

はい
100%

いいえ
0%

どちらともいえない
0%

無回答
0%

5.また参加したいか



③参加者からのイベントの良かった点、改善すべき点など自由意見

市長の回答が完結明瞭で良かったです。
周りの方の色々な意見も知る事ができ、とてもいい機会になりました。もっと同世代の方にも周知され、広がっていけば良いと感じま
した。
後ろに担当課の方たちがたくさんおられたので、少し敷居が高く感じましたが、行ってみてほんとに良かったです。ありがとうござい
ました。

市長の意見が聞けてよかった。静かだったので発言しにくい雰囲気もあった。

様々な意見が聞けた。質問については、教育委員会の答えを聞きにきているのではない。
市長の思いを聞きにきているのだ。財政が厳しいから出来ないは分かるが、希望を持てない。ハッタリでも良いのでこうしたい、こう
なりたいを市民は期待している。
変化を望んで市長に期待していることを忘れないでほしい。
このような会であれば参加する意味はない。
厳しい意見だが、将来中高生が地元に帰りたいと思う雰囲気を作り出す必要がある。
強制ではない。なんか楽しそうじゃね感を出し続けなければならない。

slidoを使用して、こんな風なやり方もあるんだなと勉強になったのですが、いまいち意見を書き込んだり、どのタイミングでどうすれ
ばいいのかが分からなかったので、もう少しやり方説明をしていただけると有り難かったです。事前に通知してもらっていましたが、
実践しながらの方が良かったかなと思いました。

意見交換は口頭でした方が伝わりやすいと思いました。

会場に集まるならスマホなしの議論でよかった。
後ろから関係者の方が見ている状態で緊張があった。もっと気軽にと思われるなら関係機関の方は少ない方が言いやすいとは思
いました。こういう会に参加する人はそんなに無茶苦茶は言わないと思います。会場でしっかり意見を吸い上げて、後日、回答でも
いいのではと思いました。
市長のお話が聞けて良かったです。
ありがとうございました。


